



## LAS UVAS DE LA HORA



### UNA

*El Alcalde de Toledo ha visto recortadas hasta tal punto sus competencias, así como las de la Comisión de Gobierno, que se verá en la obligación de pasar por el Pleno las licencias de obras y las aperturas de establecimientos. En tal sentido la primera autoridad ha manifestado que convocará un Pleno cada semana a fin de que no se paralice la vida económica de la Ciudad.*

**Lo que no sabemos es si los concejales tendrán que cobrar dietas de asistencia, porque si es así lo que va a ocurrir es que no va a haber economía.**

### DOS...

*Cuando Javier Rupérez estaba reuniendo con los periodistas con motivo de haberse celebrado el Congreso del PDP de Cuenca y explicando que en la colación popular no pasaba nada, el presidente nacional, que también estaba presente, cortó su intervención diciendo: «Sobre la nada no se puede hacer una rueda de prensa. Vamos a hablar de otro tema».*

**Los periodistas muy educados preguntaron sobre otro tema y continuaron en la sala. O sea que estaban centrados.**

### TRES

*El Gobernador Civil de Ciudad Real y antiguo presidente de la Caja de Ahorros de Albacete, Joaquín Iñiguez Molina, ha sido desde sus principios uno de los principales instigadores de la unión de todas las cajas de ahorro de la región en una única entidad financiera. Por este motivo a pocos observadores se les puede escapar en estos días la cara de satisfacción que luce, dado que la Junta de Comunidades y las cuatro cajas de ahorro provinciales han suscrito un protocolo de intenciones, «al objeto de profundizar en el proceso abierto de cara a la creación de una caja regional».*

*O sea, Joaquín, que se ha llegado a un principio de acuerdo. Mira que eres terco.*

### ... Y CUATRO

*Los obreros de la Cooperativa de San Isidro Labrador de Las Pedroñeras (Cuenca) justificaron la huelga que mantuvieron el pasado mes porque «el tipo de contrato éste es como el que se les hacía a los negros americanos, porque si no firmas te dicen que hay cuarenta detrás esperando».*

*Resulta que el contrato en cuestión suele ser enviado a las casas de los trabajadores para que lo firmen individualmente. Una vez que ejercieron su derecho a reunirse es cuando se dieron cuenta que el salario era poco y, en tal sentido, decidieron iniciar las presiones.*

Elemental

## Y MIENTRAS LA DERECHA ESTUDIABA LAS FAVORABLES ENCUESTAS, BONO SE FROTABA LAS MANOS ENTRE 5.300 MILLONES DE PESETAS

Por aquellos días la llanura estaba recién ordeñada de sus frutos agrícolas. Marín le había dicho a los empresarios en Toledo, gracias a una iniciativa de esta revista, que sean buenos chicos; sino tan aplicados como él, sí, al menos, honestos y buenos pagadores y a los agricultores que cambien de mentalidad ya que trescientos veinte millones de bocas les esperan detrás de los Pirineos. Entre tanto el presidente Bono guardaba silencio y se ausentaba a tierras de Cuenca dejando a Manuel Marín, como cuando la Feria del Campo de Manzanares, que lidiara él solito el embiste empresarial, ya que estaba homologado por las avanzadas democracias europeas. De todas formas, esta vez sí, esta vez le había dejado a la mayoría de los consejeros para que recibieran una lección de modestia, prudencia y paciencia, que buena falta les va a hacer.

Pero la sangre ibérica ya se había dejado oír en Mota del Cuervo por la boca de García Tizón, que ya sabes, Niña, que quiere ocupar el sillón del socialista de Albacete, y anunciaba a los cuatro puntos cardinales con la quijotesca lanza del verbo que los dos diputados regionales que les sacan de ventaja los socialistas ya estaban equilibrados, e incluso superados y que ni el PRD de Roca, ni el CDS de Suárez, que se reconoció que estaba fortaleciéndose, evitarían la conquista, por parte de la derecha, de la llanura donde escribo los acontecimientos de los políticos y los amantes, ambos locos por



la música. Y para que no se fueran de vacío los muchachos del pesoe les dediqué, entre otras, estas alabanzas: «El Gobierno de José Bono se ha convertido en un aparato propagandístico, de folletos y palabras grandiculentas, carentes de contenido, y las cifras hablan claro: la reducción de inversiones en el presupuesto demuestran que nuestra Región se encuentra en el penúltimo lugar nacional, y sin embargo las cifras de paro continúan por encima de la media nacional. Entretanto se gastan cantidades para crear una imagen artificial y electoralista.» Y Pepe, Niña, Pepe Bono, seguía callando...

En fin, que García Tizón parece ser que tiene muy claro que será el elegido para enfrentarse al actual presidente en la pugna electoral del 87, aunque en la colación aún no está nada decidido, pasándose de puntillas por el problema García Tizón-Rupérez. Uno de AP y el otro del PDP. Así se explica, como dejaba reflejado Esther Esteban en las páginas del «Ya» de Toledo, que AP no fuera invitada al Congreso de los democristianos en esa provincia lo que, parece ser, no ha caído muy bien.

